

## Mitnetz Strom

### Gemeinsam stärker

**[16.02.2016] Um sich über die Umstellung auf intelligente Messsysteme mit anderen Netzbetreibern austauschen zu können, hat die Mitteldeutsche Netzgesellschaft Strom (Mitnetz Strom) eine Anwendergemeinschaft gegründet.**

Die Mitteldeutsche Netzgesellschaft Strom (Mitnetz Strom) hat gemeinsam mit Stadtwerken eine Anwendergemeinschaft für intelligente Messsysteme in Ostdeutschland gegründet. Wie der Verteilnetzbetreiber berichtet, will er sich so bestmöglich auf die Einführung intelligenter Messsysteme vorbereiten, die bundesweit ab 2017 erfolgen soll. Im Mittelpunkt der Anwendergemeinschaft stehe der Informations- und Erfahrungsaustausch zu allen Prozessen, die die Umstellung auf intelligente Messsysteme mit sich bringe von A wie Abrechnung bis Z wie Zählereinbau. Neben dem Wissensaustausch spiele die Erstellung von Lösungen für die Umsetzung der gesetzlichen und technischen Vorgaben eine wichtige Rolle. Dafür testen ausgewählte Teilnehmer in einem Pilotprojekt intelligente Messsysteme in der Praxis und leiten daraus Handlungsempfehlungen ab. Adolf Schweer, technischer Geschäftsführer von Mitnetz Strom erklärt: „Die Einführung intelligenter Messsysteme ist ein sehr aufwendiger Vorgang. Wir haben deshalb eine gemeinsame Anwendergemeinschaft mit anderen Unternehmen gegründet, um uns gegenseitig zu unterstützen. Unsere Initiative hat sehr großen Anklang gefunden. Knapp 40 Stadtwerke und ihre Netzbetreiber in Ostdeutschland sind unserem Aufruf gefolgt und arbeiten mit uns gleichberechtigt zusammen.“ Laut der Meldung ist die Anwendergemeinschaft noch offen für weitere Mitglieder aus Ostdeutschland. Die Mitgliedschaft ist kostenpflichtig.

(an)

Stichwörter: Unternehmen, Mitnetz Strom, Smart Meter